

La Policía Nacional amplía su capacidad operativa con la incorporación de modernas motos y bicicletas al servicio

Principal



Publicada el: 09/11/24	Visitas: 107
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 96	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-policia-nacional-amplia-su-capacidad-operativa-con-la-incorporacion-de-modernas-motos-y-bicicletas-al-servicio_7783.php

**LA POLICÍA NACIONAL
AMPLÍA SU CAPACIDAD
OPERATIVA CON LA
INCORPORACIÓN DE
MODERNAS MOTOS Y
BICICLETAS AL SERVICIO**

Principal

La Policía Nacional amplía su capacidad operativa con la incorporación de modernas motos y bicicletas al servicio

La Policía Nacional refuerza su operativa al sumar modernas motos y bicicletas a su flota de servicios.

Renovación de Flota Operativa de la Policía Nacional

El Ministerio del Interior ha procedido a la entrega de 60 birrodados a la Policía Nacional, continuando así con su plan de renovación de la flota operativa.

Durante el evento, se distribuyeron 40 motocicletas Honda 190, las cuales pertenecen a la tercera partida de un total de 272 unidades adquiridas para la Policía Nacional.

Estos vehículos serán asignados a las Jefaturas de Policía de Canelones, Maldonado y Montevideo, así como a la Dirección Nacional de la Guardia Republicana, en sustitución de unidades que han cumplido su ciclo de uso.

Las nuevas motocicletas cuentan con un plan de recambio automático, lo que permite su reemplazo hasta en cuatro ocasiones sin costo adicional para el Estado.

Los recambios se realizarán ya sea a los 12 meses de uso o al alcanzar los 33.000 kilómetros, dependiendo de cuál de los dos eventos ocurra primero.

Esta estrategia busca mejorar la disponibilidad de la flota y contribuirá a fortalecer la capacidad de respuesta y patrullaje de la Policía Nacional en los puntos más críticos del país.

Además de las motocicletas, la Gremial Unica del Taxi ha donado 20 bicicletas y cascos, que serán asignados a efectivos de las Jefaturas de Policía de Canelones, Colonia, Maldonado y Montevideo.

Estas bicicletas se utilizarán especialmente en zonas turísticas como parte del programa Verano Azul, orientado a reforzar la seguridad en áreas de alta afluencia de visitantes durante la temporada estival.

El evento contó con la presencia de diversas autoridades, entre ellas el ministro del Interior, Nicolás Martinelli; el subsecretario, Pablo Abdala; y otros miembros de la dirección de la Policía Nacional.

En su cuenta de "X", Martinelli comentó: "Con la incorporación de nuevos vehículos en distintas jefaturas departamentales y direcciones nacionales, aumentamos la capacidad operativa de la Policía Nacional".

Según sus declaraciones, en la gestión anterior, un 70% de los vehículos estaba fuera de servicio, mientras que actualmente el 78% se encuentra operativo y solo un 22% permanece en talleres. Esto ha permitido una mayor presencia de la Policía en calles y caminos.

Con la incorporación de nuevos vehículos en distintas jefaturas departamentales y direcciones nacionales, aumentamos la capacidad operativa de la Policía Nacional.

...
Fuente: Telenoche

Imágenes

**LA POLICÍA NACIONAL
AMPLÍA SU CAPACIDAD
OPERATIVA CON LA
INCORPORACIÓN DE
MODERNAS MOTOS Y
BICICLETAS AL SERVICIO**

La policía nacional amplía su capacidad operativa con la incorporación de modernas motos y bicicletas al servicio

Tags

interior, capacidad, montevideo, motocicletas, maldonado, jefaturas, asignados, operativa, nacional, canelones, unidades, bicicletas

Noticias relacionadas

4.9 * *Inician los cursos de reciclaje de motos en Canelones dirigidos a jóvenes emprendedores*

3.6 * *Sustracción de bicicletas en un edificio del barrio Cordón: los ladrones quedaron registrados por las cámaras de seguridad*

3.7 * *Un astuto ladrón se disfrazaba de trabajador para abordar motos estacionadas en Ciudad Vieja: al menos 40 robos a sus espaldas*

4.6 * *El uso de bicicletas en Montevideo se disparó un 70% tras la apertura de la nueva ciclovía*

4.6 * *Jefatura incorpora nuevos vehículos para intensificar la seguridad en áreas rurales y urbanas*

4.6 * *Accidente entre dos motocicletas en Luis Alberto de Herrera y Agraciada deja a una mujer herida*

4.4 * *Un joven sufre lesiones tras picada de motos, pero se resalta un plan piloto para regular estas competencias*

4.9 * *Un anciano de 86 años se encuentra en estado grave tras un violento accidente entre motocicletas*

3.8 * *Tiroteo en La Paloma: delincuentes huyen por el patio de una vivienda mientras la Policía asegura dos motocicletas*

3.7 * *Lacalle Pou lideró la presentación de importantes proyectos de Ucot, con una inversión que supera los 2 millones de dólares*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024